
Secretaria de Estado da Justiça, Trabalho e Direitos Humanos - SEJU

Conselho Estadual do Trabalho- CET/PR
ATA nº 273 da 234ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DO

TRABALHO
No  trigésimo  dia  do  mês  de  março   de  2017,   com  início  às  08h30,  na  ACIAG  –
Associação Comercial  e  Industrial  de Guaíra,  situada  à  rua Rui  Barbosa,  nº  1285 –
Centro em Guaíra – PR,  foi realizada a 234ª Reunião Ordinária do CET,  com a presença
dos(as) seguintes Conselheiros(as): Geasi Oliveira de Souza (titular)  -  FETRANSPAR,
Helder Eduardo Vicentini  (suplente) -  FACIAP,  Elizeu  de Oliveira Freitas (suplente) -
SESA, Eliseu Sebastião Rocha  (titular)  -  SEDS, José de Fátima Santos (suplente) –
CSB,  José Toaldo Filho (titular) – FIEP, Daniel Nojima (titular) SEPL,  Leila Maria Raboni
(suplente) -  SRMT/PR, Ernane Garcia Ferreira (titular) – CUT, Denilson Pestana da Costa
(titular) – NCST, Cícero Aparecido Teixeira (suplente) – SEJU,  Paulo Sergio dos Santos
(titular) – UGT e   João Francisco Zafanelli Cubas (titular) FECOMÉRCIO.  Convidados:
Cleberson Paulo da Silva – Prefeitura de Terra Roxa, Leandro Coelho da Silva -  Agência
do Trabalhador de Terra Roxa, Vanderléia Roza – Agência do Trabalhador de Terra Roxa,
Maicon Paulo Barreto – Prefeitura de Terra Roxa, Claudio Negrello – Prefeitura Municipal
de Corbélia,  Edvaldo Jerônimo – Vice Prefeito de Altônia, Apoliana C. De O. Ramineli –
Agência do Trabalhador de Altônia,  Silvia Lucia R. dos Santos – Agência do Trabalhador
de Altonia, Lilian Renata Nakashima – Agência do Trabalhador de Iporã, Juliana Pereira –
Agência  do  Trabalhador  de  Alto  Piquiri,  Leonilda  Ferreira  de  Lima  –  Agência  do
Trabalhador de Alto Piquiri, Reinaldo Bueno – Chefe do Escritório Regional da SEJU de
Cascavel,   Maristela Becker Miranda – Agência do Trabalhador de Cascavel,  Marlene
Crivelari  - Agência do Trabalhador de Cascavel, José da Luz – Agência do Trabalhador
de Mariluz, Maria Aparecida de Souza –  Gerente da Agência do Trabalhador de Mariluz,
Lindinalva de Oliveira –  Gerente da Agência do Trabalhador de Alto Piquri, Eliane de O.
S. Franciscatti – Agência do Trabalhador de Guaíra, Carlos Wesley Gonçalves – Agência
do Trabalhador de Guaíra, Cristiane Silva Bastos – Agência do Trabalhador de Palotina,
Regina A.  T.  Stefanello  – Agência do Trabalhador de Palotina,  Evaldo Luis Mendes –
Agência do Trabalhador de Guaíra, Adriano C. Richter – Prefeitura de Guaíra,  Ângela de
Fátima Grande Carstens – SEJU/CIM, Marina Creplive – SEJU/CGR,   (SEJU), Suelen
Glinski Rodrigues dos Santos (Observatório do Trabalho/SEJU)  e  Aldameri Imthurm –
SEJU/CET, tendo como pauta: 01. ABERTURA. 02. Aprovação da Pauta. 03.  Informes
da  Presidência  e  Secretaria-executiva.  04.  Apresentação  do  CAGED  1º
Bimestre/2017  e  Panorama  de  Empregos  na  Região  Oeste  e  Noroeste.  Suelen
Glinski –  SEJU/DET – Observatório do Trabalho.  05. Produção das Agências do
Trabalhador 2016 – Angela Carstens – SEJU/CIM. 06.  Apresentação dos Resultados
e Desafios da Agência  do Trabalhador de Terra Roxa - Leandro Coelho da Silva. 07.
Apresentação dos Resultados e Desafios da Agência  do Trabalhador de Alto Piquiri
-  Lindinalva de Oliveira. 08. Campanha Abril Verde – Leila Raboni – SRMTE/PR. 09.
Aplicabilidade  do  Piso  Salarial  Regional  aos   Aprendizes –  Leila  Raboni  –
SRMTE/PR. 10. Relato dos Grupos de Trabalho. 11. Outros assuntos. 12. Eleição da
nova  diretoria  do CET para  o  exercício  de 2017-2018.  13.  ENCERRAMENTO.  01.
ABERTURA. O presidente Geasi  (FETRANSPAR)  iniciou  a  plenária   agradecendo  o
chefe do escritório  Regional  de Guaíra,  o  Sr.  Evaldo Mendes,  mais conhecido  pelo
apelido de   Vavá,  que providenciou  a estrutura e logística  para a realização desta
reunião. O  presidente  chamou para sentar-se à mesa, o senhor prefeito municipal de
Guaíra,  Heraldo Trento,   agradecendo pela sua presença   e passando-lhe a palavra
para as suas considerações iniciais.  O prefeito cumprimentou a todos  dando as boas
vindas e desejou que a reunião fosse exitosa. Na sequência,  fez um  breve relato sobre a
cidade de Guaíra e apresentou o  diretor de Indústria do município, Sr.  Adriano Richer
dizendo  que  iria  se  ausentar  em função  de  sua  agenda,   mas   Guaíra  estaria  bem
representada  na  reunião  pelo   senhores  Adriano e  Vavá. O  presidente  Geasi
(FETRANSPAR)  passou  a  palavra  para  o  diretor  da  área  do  Trabalho  da  SEJU  e
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conselheiro, Cícero Aparecido Teixeira,  para fazer as apresentações. Cícero agradeceu
a presença de todos em nome do governador  Beto Richa e do Secretário da pasta,
Artagão de Mattos Leão Júnior, em especial ao prefeito de Guaíra presente a reunião.
Na  sequência,  solicitou  que  todos  os  conselheiros  e  equipe  se  apresentassem.
Encerradas as apresentações,  o presidente deu início aos trabalhos. 02. Aprovação da
Pauta. O conselheiro Ernane (CUT)  pediu a palavra para lembrar os conselheiros que
pela Lei que foi estabelecida em 2016, o Piso Regional requer alteração no mês de abril,
logo, haverá a necessidade de ser publicado. O conselheiro solicitou que seja informado
a  Secretaria  de  Justiça,  Trabalho  e  Direitos  Humanos  este  procedimento.  Aprovado.
Pauta aprovada. 03.   Informes da Presidência  e Secretaria-executiva.  INFORMES
002/2017.  Curitiba,  30  de  março,  de  2017.  1.  Justificativas  de  ausências:  João  Luiz
Biscaia  e  Klauss  Dias  Kuhnen  –  FAEP,   Edson  Antonio  dos  Anjos  –  Força  Sindical,
Roberto  Teixeira  de  Freitas  e  Fattyma  Blum  Gonçalves  –  FEPASC,  Carlos  Alberto
Gabiatto  – CTB,  Adriano Carlesso – NCST, Margaret  Sbaraini  e  Ana Nelly de Castro
Gregório  – SEED.  04.  Apresentação do CAGED 1º  Bimestre/2017 e Panorama de
Empregos na Região Oeste e Noroeste. Suelen Glinski –  SEJU/DET – Observatório
do Trabalho.   O presidente registrou que esta seria a última reunião de sua gestão,
agradecendo a todos os conselheiros, técnicos da Secretaria, e demais colaboradores,
dizendo que foi um ano de muito aprendizado. Neste momento, o senhor prefeito deixou
a mesa e foi substituído pelo diretor de Indústria do município, Sr. Adriano Richer.  Geasi
(FETRANSPAR)  passou a palavra  para a técnica da SEJU  Suelen que iniciou a sua
apresentação (ANEXO I). O Chefe do Escritório Regional de Guaíra disse que em razão
de não ter SINE no Mato Grosso,  as rescisões são feitas em Guaíra,  o que altera o
resultado do CAGED. O conselheiro  Ernane  (CUT)  fez o uso da palavra mencionar  a
Operação “Carne Fraca”. Ernane (CUT) observou que vinha, dentro do CET, informando
as ações que desenvolviam neste segmento e fez  esclarecimentos sobre a qualidade da
carne  brasileira   e  o  reflexo  disso  tuto  nas  exportações  e  no  mercado  interno.  A
conselheira Leila (SRMTE) disse que deverá se buscar a responsabilização daqueles que
causaram este estrago na economia. O conselheiro  Cícero  (SEJU) fez um aparte para
registrar  a  presença  do  vice-prefeito  de  Altonia,  Sr. Edvaldo  Jerônimo e  solicitou  a
apresentação de todos os convidados. Terminada as apresentações, o  presidente deu
andamento  a  reunião,  passando  para  o  próximo  item  da  pauta.   05.  Produção  das
Agências do Trabalhador 2016 – Angela Carstens – SEJU/CIM.06. A coordenadora da
Intermediação de Mão-de-obra da SEJU, fez a sua apresentação, exibindo na tela   um
‘power-point” (ANEXO II) e ao encerrar colocou-se à disposição para elucidar as dúvidas.
A  conselheira  Leila  (SRMTE)  parabenizou  a  coordenadora  dizendo  que  estas
informações  vem  subsidiar  as  ações  do  Conselho.  A  conselheira informou  que  a
coordenadora  pedagógica  do  SESI  visitou  a  Superintendência  Regional  do  Trabalho
apresentando o programa de alfabetização   para jovens e adultos que será desenvolvido
pela  instituição  e  pediu  a  divulgação.  Leila  (SRMTE)  quis  deixar  registrado  que  as
situações que envolvem Seguro Desemprego, no que se refere a  indícios de fraude,
podem ser encaminhadas diretamente à Superintendência Regional do Trabalho ou  para
o Ministério  do  Trabalho. Leila  (SRMTE) disse  que é  muito  importante  formalizar.  A
conselheira falou também sobre o desvio do contrato de aprendizagem e os cuidados
que a administração deve ter com relação ao cumprimento da lei. O presidente  Geasi
passou a palavra para o Sr. Reinaldo do Escritório Regional de Cascavel que  agradeceu
a sua equipe e falou  sobre os  desafios da sua regional. Na sequência,  falou também  o
diretor da indústria do município Sr. Adriano Richer que mostrou-se preocupado com os
números do CAGED apresentados  na reunião  e pediu uma verificação mais detalhada,
conforme já explicado pelo Sr. Vavá.    O conselheiro  Denilson  (NCST)  mencionou  a
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reforma da previdência que penaliza as mulheres e também recomendou  a interação das
secretarias,  bem  como  dos  escritórios  regionais  e  das  agências  do  trabalhador.  O
conselheiro  pediu  que fosse encaminhado a todos os  conselheiros a relação destas
agências que tem o desempenho baixo para que possam trabalhar estas deficiências.
Aprovado.   O presidente solicitou à próxima gestão do CET, que será da bancada do
governo,   este  mapeamento das necessidades apontadas pelos técnicos das Agências
do Trabalhador e que seja objeto de uma conversa   com os prefeitos,  no sentido de
sensibilizá-los  na  resolução  imediata  destes  problemas,  envolvendo   a  Associação
Comercial do Município.  Aprovado. O presidente sugeriu uma ação  envolvendo as três
bancadas que compõem o Conselho,  com o objetivo de se  criar   incentivos  para a
elevação do nível  de escolaridade, simultaneamente,  com atividade do colaborador.    e
a   que seja desencadeado.  Esta ação deverá envolver os Conselhos Municipais. Geasi
passou a palavra para a Sra. Maristela Miranda da Agência do Trabalhador de Cascavel
que fez um relato detalhado das ações que executam em sua agência e que têm obtidos
excelentes resultados, como por exemplo, o Programa Jovem Aprendiz, etc..  Maristela
relatou os problemas de atendimento do Seguro Desemprego. Na sequência  falou o Sr.
João Batista, Chefe  do Escritório Regional de Umuarama,  que agradeceu a presença
do Conselho na região  e a oportunidade de participar  desta troca de experiências.  06.
Apresentação dos Resultados e Desafios da Agência  do Trabalhador de Terra Roxa
- Leandro Coelho da Silva. O Sr.  Leandro apresentou sua equipe e a Secretária de
Indústria e Comércio do seu município, Sra. Fernanda que falou sobre as atividades do
seu município e importância de ser hoje a capital da Moda Bebê. Na sequência, o Gerente
da  Agência  do  Trabalhador  de  Terra  Roxa,  Sr.  Leandro,  fez  a  apresentação  de  um
“power-point” (ANEXO III)  e foi detalhando as suas atividades. E para encerrar, Leandro
fez questão de citar  uma frase que disse ser de autoria do Pedro, um empreendedor  que
foi capacitado por eles: “se você quiser fazer bem feito, se quer ter uma profissão, se quer
ganhar a vida honestamente, trabalhando de um modo valioso,  se importe em fazer a
coisa  com qualidade.  A Agência do Trabalhador  te  ajuda mostrando como crescer,  a
Agência do Trabalhador caminha para que o Profissional seja bem-sucedido em qualquer
área”.   Geasi  (FETRANSPAR)  passou  para  o  próximo  item  da  pauta.     07.
Apresentação dos Resultados e Desafios da Agência  do Trabalhador de Alto Piquiri
-  Lindinalva de Oliveira. A Gerente da Agência, Sra.  Lindinalva  fez um resumo das
atividades desempenhadas pela sua equipe na localidade. Ela enfatizou que o sucesso
que  obtêm  é  resultado  de  um  trabalho  de  corpo  a  corpo.   A coordenadora  Angela
(SEJU/CIM)  parabenizou  a  Sra.  Lindalva dizendo  que  o  trabalho  apresentado  pela
gerente e sua equipe é diferenciado e merece louvor. O presidente Geasi  sugeriu que  a
Assessoria de Comunicação da SEJU fizesse uma entrevista com estes dois gestores
(Terra Roxa e Alto Piquiri) para divulgar este trabalho no portal. Aprovado. Geasi também
sugeriu que as Centrais, as Federações também divulguem na sua rede. O  gerente da
Agência  do  Trabalhador  de  Assis  Chateaubriand,  Sr.  Daniel  de  Andrade,  relatou  as
ações de sua Agência, citando como  exemplo o trabalho que realizam  para tirar  as
pessoas do Bolsa Família. O conselheiro Denilson (NCST) deixou como sugestão para a
nova gestão,   o atendimento das necessidades básicas a essas Agências,  visto  que,
considerando  o  relato  de  todos,  realizam  um  trabalho  brilhante  de  esforço  pessoal.
Denilson (NCST)  pediu   que as  reuniões descentralizadas do Conselho Estadual  do
Trabalho sejam realizadas na noite  da chegada dos conselheiros à cidade  para  tratar
dos assuntos internos e que  a data aprovada no Calendário de Reuniões seja feita a
reunião  somente  com  as  Agências  do  Trabalhador,  Conselhos  Municipais  e  demais
lideranças do governo e locais. Consultado os conselheiros, a sugestão do conselheiro
foi  aprovada.  08. Campanha Abril  Verde – Leila Raboni – SRMTE/PR.  explicou  a
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importância da Campanha Abril  Verde e fez um breve relato da programação e citou
alguns  dados  divulgados  pela  OIT  sobre  saúde  e  segurança  no  trabalho.  Leila
(SRMTE/PR) informou que haverá um Seminário Internacional que será realizado no mês
de abril.  A conselheira mencionou os seus parceiros nesta ação que será realizada no
dia 28 de abril e conclamou o Conselho Estadual do Trabalho para participar também  e
divulgar  deste  evento.  O conselheiro  Ernane  (CUT)  fez  algumas colocações sobre  a
questão  dos  acidentes  de  trabalho  e  a  necessidade  de  conscientização  tanto  do
trabalhador  como do empregador.  09.    Aplicabilidade do Piso Salarial  Regional  aos
   Aprendizes   – Leila Raboni – SRMTE/PR. Leila (SRMTE/PR).  09.    Aplicabilidade do
Piso  Salarial  Regional  aos       Aprendizes   –  Leila  Raboni  –  SRMTE/PR. Leila
(SRMTE/PR) esclareceu que somente solicitou a inclusão deste tema nesta reunião para
poder dar visibilidade ao documento que foi  encaminhado ao  Secretário Estadual  de
Justiça, Trabalho e Direitos Humanos sobre este tema  que é salário  mínimo regional
aplicado aos contratos de aprendizes. A conselheira solicitou a ratificação do Conselho a
este  expediente  encaminhado  ao   secretário  para  que  seja  dado  o  procedimento  de
alguma forma e trâmite dentro desta Secretaria. Leila fez a leitura do ofício. (ANEXO IV).
O conselheiro Helder (FACIAP) parabenizou a SRMTE pela luta que vêm travando contra
os acidentes de trabalho e disse que todo esforço é bem-vindo. Com relação a aplicação
do piso regional aos aprendizes ele disse que merece uma reflexão um pouco maior. O
conselheiro disse  que  existe  uma  certa  fundamentação  legal  mas  é  necessário  um
estudo mais aprofundado.  Ele  sugeriu que este assunto  volte para a pauta  em outra
oportunidade,  para que dê tempo de se consultar as suas Federações. Pediu que fosse
encaminhado o referido documento a todos os conselheiros para que se proceda este
estudo. O conselheiro Toaldo da FIEP disse  que seria importante  que este estudo fosse
elaborado pelo  Grupo de Trabalho  do Piso Mínimo Regional.   O  presidente solicitou
que fosse feito um levantamento para se saber se já não está se  pagando acima do Piso,
perguntando  se  o  Ministério  não  tem  esta  informação  através  do  CAGED.   Angela
(SEJU/CIM) mencionou que o sistema da SEJU tem como ver,  por amostragem,  qual o
salário oferecido.  Leila  (SRMTE/PR)  ratificou  que é uma diminuta parcela de empresas
que não praticam o piso no Estado do Paraná. Leila se prontificou de encaminhar esta
proposta a todos os conselheiros para apreciação. O conselheiro  Ernane da CUT
também recomendou o encaminhamento deste conteúdo   para o GT para apreciação.
Aprovado convocar o GT do Piso Mínimo Regional para análise deste conteúdo  para
análise sob a Lei do Menor Aprendiz pelo prazo legal e ser apresentado uma minuta deste
estudo para a ratificação do Conselho. 10. Relato dos Grupos de Trabalho.  A relatora
dos  Grupos  de  Trabalho   dos  Sistema  Público,  Trabalho,  Emprego  e  Renda   e  dos
Conselhos Municipais, informou que foi apreciado o Relatório de Cumprimento do Objeto
da 1ª Etapa   do Convênio 52 por recomendação da Controladoria Geral da União, foi
elaborado um Parecer para apresentação  nesta reunião para aprovação. Leila Raboni
(SRMTE/PR)   fez  a  leitura  do  Parecer:  “  PARECER  Nº  001/2017.   REFERÊNCIA:
Relatório  de  Cumprimento  do  Objeto  –  (Artigo  74,  Inciso  I,  Portaria  Interministerial
CGU/MF/MT 507/2011) - CONVÊNIO MTE/SPPE/CODEFAT Nº 052/2012 – PR. O Grupo
de Trabalho Permanente de Acompanhamento do Sistema Público de Trabalho, Emprego
e Renda e  Acompanhamento  dos Conselhos Municipais,  instituído  pela  Resolução nº
347/2016 – CET, em atendimento às competências previstas no Inciso X, do art. 2º, do
Decreto 4268/1994 e alíneas g) e i), do art. 5º, da Resolução nº 80/1995 – CODEFAT,
bem como, atendendo ao contido no Relatório de Fiscalização – 2º Ciclo do Programa de
Fiscalização  em  Entes  Federativos  do  Ministério  da  Transparência,  Fiscalização  e
Controle,  enviado  por  meio  do  Ofício  nº  14735/2016/DC/SFC  –  CGU,  e  ainda,
considerando  o  extravio  da  lista  de  presença,  constante  do  relatório  de  evento  da
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capacitação de agentes para o Programa Seguro-desemprego, a qual está sendo suprida
através  do  envio  de  documentos  hábeis  a  comprovar  a  presença  dos  22  agentes
capacitados com os recursos do CONVÊNIO MTE/SPPE/CODEFAT Nº 052/2012 – PR,
propõe,  após análise dos Conselheiros  participantes da reunião do dia  27/03/2017,  a
aprovação do Relatório de Cumprimento do Objeto apresentado pelo Departamento do
Trabalho – DET/SEJU.  É o parecer.  Bancada do Poder Público:  Titular: Leila Maria
Raboni  (SRTE/MTE)  Suplente:  Walter  Gonçalves  (SEJU)  Bancada  dos
Trabalhadores:Titular: Edson Antonio dos Anjos (FORÇA SINDICAL) Suplente: Karl Udo
Heinrichs (CSB).Bancada dos Empregadores:  Titular: João Francisco Zafanelli Cubas
(FECOMÉRCIO) Suplente: Fattyma Blum Gonçalves (FEPASC). Parecer Aprovado.  O
conselheiro Elizeu (SESA) informou que o GT, Saúde e Segurança no Trabalho também
apreciou esta pauta do Abril  Verde  e decidiu por  sugerir às Secretarias de Estados,
Federações  e  Centrais  que   se  engajem na  divulgação  do  evento.  Na  sequência,  o
conselheiro  Cícero  (SEJU)  informou que  entrará em contato  com a Assessoria de
Imprensa da SEJU para viabilizar as ações pertinentes para a elaboração de mídia para
divulgação.  Aprovado.   11.  Outros  assuntos. O presidente  solicitou  novamente   o
registro do pedido do conselheiro Ernane (CUT) para que seja publicado a correção do
reajuste do Piso Mínimo Regional, e pediu  a elaboração de um ofício para o Secretário
Artagão solicitando este procedimento. Aprovado  Geasi (FETRANSPR) esclareceu  que
não houve o encaminhamento da Ata da reunião realizada no mês de fevereiro/2017,  em
virtude  da  licença  médica  da  Secretária  Executiva,  mas   que  será  encaminhada
juntamente com a ata da reunião de março. O  presente apresentou à plenária o seu
pedido de  alteração de data  da reunião descentralizada de Cascavel, que está prevista
para  o  dia  24  de  maio,  quarta-feira,  para  o  dia   25  de  maio  (quinta-feira),   com as
Gerências das Agências, Conselhos Municipais do Trabalho, lideranças locais. Aprovado.
O  presidente apresentou esta sugestão de mudanças   para as demais reuniões que
serão realizadas no ano de 2017, adequando-as  a esta decisão, ficando desta maneira:
Reunião de Maio: dia 25 – Cascavel,  Reunião de Julho: dia  26 – Cornélio Procópio,
Reunião  de  Setembro:  dia  28  –  Guarapuava  e  Reunião  de  Novembro:  dia  29  em
Francisco Beltrão. Aprovado. .  12. Eleição da nova diretoria do CET para o exercício
de 2017-2018.  Na sequência, o presidente perguntou se a Bancada do Governo já tinha
a indicação dos nomes  para a próxima gestão.  Neste momento, a bancada do Governo
retirou-se  da  plenária  para  conversar  a  respeito  .  Ao  retornarem  anunciaram  a  sua
decisão:  Presidente,  Sr.   Cícero Aparecido Teixeira,  representante da Secretaria  de
Estado da Justiça, Trabalho e Direitos Humanos – SEJU e Vice-presidente a Sra. Leila
Maria Raboni, pela Superintendência Regional do Ministério de Trabalho e Emprego no
Paraná – SRMTE/PR, o que foi referendado por todos. Geasi fez a leitura do Termo de
Posse e submeteu a assinatura dos eleitos: TER  MO DE POSSE. Aos trinta dias  do mês
de março de dois mil e dezesseis, Geasi Oliveira de Souza representante da Bancada
Patronal,  pela  FETRANSPAR – Federação das Empresas de Transporte de Cargas do
Estado do Paraná -  e Presidente  do Conselho Estadual do Trabalho, no uso de suas
atribuições, conferidas pelo Art.  6º, § 3º  e § 6º  do Regimento Interno,  em Reunião
Ordinária realizada nesta data, dá posse ao novo Presidente Cícero Aparecido Teixeira,
representante  da  Bancada  Governamental  ,  pela  Secretaria  de  Estado  da  Justiça,
Trabalho e Direitos Humanos – SEJU   e da  Vice- Presidente   Leila  Maria Raboni,
representante da Bancada Governamental, pela Superintendência Regional do Ministério
do Trabalho no Paraná – SRMTE/PR  com mandato de 1º de abril  de 2017 a  31 de
março de 2018.  Publique-  se  Geasi  Oliveira  de Souaza.  Presidente   do  Conselho
Estadual  do  Trabalho.  Cícero  Aparecido  Teixeira.  Presidente  Eleito  do  Conselho
Estadual do Trabalho. Leila Maria Raboni. Vice- Presidente Eleita do  Conselho Estadual
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Secretaria de Estado da Justiça, Trabalho e Direitos Humanos - SEJU

Conselho Estadual do Trabalho- CET/PR
ATA nº 273 da 234ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DO

TRABALHO
do Trabalho. Após a assinatura de todos, presidente e vice-presidente foram devidamente
empossados.   13. ENCERRAMENTO.  E nada mais havendo a tratar, foi encerrada a
234ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DO TRABALHO, da qual eu,
Aldameri Imthurm, lavrei a presente ata. Curitiba,  30 de março  de 2017.

DELIBERAÇÕES:
01. Encaminhar a todos os conselheiros a relação das agências que tem o desempenho
baixo para que possam trabalhar estas deficiências.
02.  A  nova gestão do CET deverá entrar   em contato   com os prefeitos e com as
Associações  Comerciais  dos  Municípios.   no  sentido  de  sensibilizá-los  na  resolução
imediata dos problemas apontados pelas Agências do Trabalhador, 
03. Sugerir à  Assessoria de Comunicação da SEJU que divulgue  no portal o trabalho
que os   dois  gestores  (Terra  Roxa e  Alto  Piquiri)  realizam,  bem como as Centrais  e
Federações divulguem nas suas mídias. 
04. As reuniões descentralizadas do Conselho Estadual do Trabalho serão realizadas na
noite  da chegada dos conselheiros à cidade  para  tratar dos assuntos internos e que  a
data aprovada no Calendário de Reuniões seja feita a reunião somente com as Agências
do Trabalhador, Conselhos Municipais e demais lideranças do governo e locais. Alterada
as datas das reuniões descentralizadas para as quintas-feiras. 
05. O Grupo de Trabalho   Piso Mínimo Regional deverá apreciar  a Lei sobre o Piso para
Menor Aprendiz e emitir relatório para subsidiar o CET.
06. Providenciar  levantamento para se saber se já não está se pagando acima do Piso,
perguntando se o Ministério não tem esta informação através do CAGED.
07. A conselheira  Leila deverá  encaminhar esta proposta do Piso para Menor Aprendiz
para a apreciação de todos os conselheiros.
08. Conselheiro Cícero (SEJU) providenciará a participação da SEJU no Abril Verde, com
o envolvimento da Assessoria de Comunicação.
09. Elaboração de Ofício para o Secretário Artagão solicitando a publicação do Decreto
do Piso Mínimo Regional.
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